

Virtuos zwischen Musik und Politik

KULTURLAUBE SEMPACH CELLISTIN UND NATIONALRÄTIN ESTELLE REVAZ

Mit einem Konzert der Cellistin Estelle Revaz findet die Saison 2025 der Kulturlaube Sempach am Samstag, 22. November, ihren krönenden Abschluss.

Die international gefragte Cellistin Estelle Revaz beschert am Samstag, 22. November, um 19.30 Uhr in der Tuchlaube im Rathaus Sempach ein Konzerterlebnis der besonderen Art. Die Musikerin ist in mehrfacher Hinsicht eine faszinierende Persönlichkeit: Ihr virtuoses Cellospiel begeistert ein Publikum weit über die Landesgrenzen hinaus. Als junge Nationalrätin prägt sie zugleich das politische Geschehen der Westschweiz.

Von China nach Sempach

Die aus dem Wallis stammende Künstlerin lebt heute im Kanton Genf und zählt zu den renommiertesten Schweizer Musikerinnen ihrer Generation. Kaum zurück von einer China-Tournee reist sie nach dem Konzert in Sempach weiter zu einer Konzertreihe in der Türkei. Doch noch vor Jahresende zieht es Estelle Revaz für die Wintersession des Parlaments wieder ins Bundeshaus: Neben ihrer internationalen Karriere als Cellistin engagiert sie sich seit mehreren Jahren aktiv in der Politik. 2023 wurde sie als SP-Nationalrätin ge-

wählt, und seit dem 1. September 2025 ist sie zudem Präsidentin von Suisseculture, dem Dachverband der Schweizer Kulturschaffenden.

Virtuoses Spiel geniessen

In Sempach präsentiert Estelle Revaz die gesamten elf Capriccios für Violoncello solo des Barockkomponisten Joseph Clément Ferdinand Barone Dall'Abaco – ein Zyklus, der die ganze Bandbreite technischer Raffinesse und emotionaler Ausdruckskraft des Inst-

ruments offenbart. Der Verein Kulturlaube Sempach lädt damit in mehrfacher Hinsicht zu einer spannenden Begegnung ein. Das Konzert findet am Samstag, 22. November, um 19.30 Uhr in der Tuchlaube im Rathaus Sempach statt. Tickets sind über Eventfrog oder per E-Mail-Reservation erhältlich. Weitere Informationen sind unter www.kulturlaube.ch abrufbar.

Im Rahmen des Konzerts wird zudem die Saison 2026 der Kulturlaube Sempach vorgestellt.

PD



Zwischen Bühne und Bundeshaus: Die Cellistin und Nationalrätin Estelle Revaz begeistert am 22. November in Sempach.

FOTO ZVG